



FISU RELEASE # 3 - MERS

15 June 2015

1. A joint mission by the World Health Organization and Republic of Korea's Ministry of Health and Welfare reviewed the entire outbreak of Middle East Respiratory Syndrome (MERS) on June 12, 2015. The recommendations are being carried out and include:
 - a. Strengthening contact tracing;
 - b. Monitoring and quarantine to be continued;
 - c. Expand laboratory testing.
2. The epidemiological pattern is similar to previous hospital associated MERS outbreaks in the Middle East and have been fully controlled in the past and will be fully controlled in this situation.
3. The virus continues to be clustered around health facilities and there is no evidence it is circulating in the community.
4. The current case count is 138 confirmed cases of MERS including one confirmed case in China with 14 deaths.
5. This virus was first identified in Saudi Arabia in 2012 and much is still unknown about the route of transmission.
6. We stress that FISU and GUOC are taking all measures to make sure this virus does not affect the Summer Universiade.

Additional statistics:

- As of June 12, 2015, 3,680 contacts have been identified.
- 3,453 are under home monitoring with the remaining under facility monitoring.
- 1,249 contacts have been released.
- The large number of patients being monitored makes the further detection of additional cases inevitable.

World Health Organization Advice:

- All states should continue their surveillance for acute respiratory infections.
- Infection prevention/control measures are critical.
- Health workers should always apply standard precautions consistently with all patients regardless of their diagnosis.
- Droplet precautions should be added to standard precautions when providing care to patients with symptoms of acute respiratory infection.
- Airborne precautions should be applied when performing aerosol generating procedures.

FISU will release bi-weekly reports unless other news requires earlier updates.

***FISU Medical Committee Chair,
Lawrence D. RINK, M.D.***

COMMUNIQUÉ No.3 DE LA FISU SUR LE MERS

Le 15 juin 2015

1. Une mission conjointe de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) et du ministère de la Santé de la République de Corée a examiné l'ensemble l'épidémie de Syndrome Respiratoire du Moyen-Orient (MERS) le 12 Juin, 2015. Les recommandations sont mises en place et comprennent:
 - a. Le renforcement du traçage;
 - b. La poursuite du suivi et des mises en quarantaine;
 - c. l'extension des tests en laboratoire.
2. Le profil épidémiologique est équivalent à ceux des récentes épidémies de MERS recensées dans les hôpitaux du Moyen-Orient. Celles-ci ont été totalement contrôlées dans le passé et seront entièrement contrôlées dans cette même configuration.
3. Le virus continue à se regrouper autour des installations de santé et il n'y a aucune preuve qu'il circule dans la communauté.
4. Le nombre de cas en cours est de 138 cas confirmés de MERS dont un cas confirmé en Chine avec 14 décès.
5. Ce virus a été identifié pour la première en Arabie Saoudite en 2012 et de nombreuses zones d'ombres subsistent quant aux modes de transmission.
6. Nous soulignons que la FISU et GUOC prennent toutes les mesures pour vous assurer que ce virus n'affectera pas l'Universiade d'été.

Statistiques supplémentaires:

- En date du 12 Juin 2015, 3680 contacts ont été identifiés.
- 3453 sont sous surveillance et confinés à la maison avec le restant sous surveillance hospitalière.
- 1 249 contacts ont été dispersés.
- Le grand nombre de patients suivis suggère inévitablement la détection de cas supplémentaires.

Conseils de l'OMS

- Tous les États devraient poursuivre leur surveillance des infections respiratoires aiguës.
- Des mesures de prévention /contrôle de l'infection sont essentiels.
- Les agents de santé devront toujours appliquer les précautions standards avec tous les patients, indépendamment de leur diagnostic.
- Des précautions contre les gouttelettes doivent être ajoutées aux précautions standards lors de la prestation des soins aux patients présentant des symptômes d'infection respiratoire aiguë.
- Des précautions « aériennes » doivent être appliquées lors de l'exécution des procédures générant des aérosols.

La FISU publiera des rapports bi-hebdomadaires, sauf si d'autres nouvelles nécessitent des mises à jour supplémentaires.

**Président de la Commission médicale de la FISU,
Dr. Lawrence D. RINK**